L'UNION MÉDICALE

DU CANADA

Revue Médico-Chirurgicale paraissant tous les mois

Comité de Rédaction :

MESSIEURS LES DOCTEURS E. P. LACHAPELLE, A. LAMARCHE ET S. LACHAPELLE.

Vol. IX.

JANVIER, 1880.

No. 1.

TRAVAUX ORIGINAUX.

Théorie de l'inflammation.

PAR A. LARAMÉE, M.D.

(Lu devant la Société Médicale de Montréal.)

De temps immémorial le mot inflammation a été consacr par l'usage pour désigner un état pathologique caractériséé par la rougeur, la chaleur, la douleur et par la tuméfaction. Comme on rencontre ces quatre symptômes réunis, à un certain degré, dans la simple hypérémie active, on ne put donc pas raisonnablement considérer ces phénomènes suffisants pour caractériser l'inflammation; pour trancher la difficulté on jugea à propos d'ajouter un cinquième symptôme: le trouble fonctionnel de la partie enflammée, mais ce dernier caractère r peut compléter la définition de l'inflammation attendu que le désardre fonctionnel se présente dans tout organo troublé par un travail pathologique quelconque. Cependant, le progrès de la science ayant attiré l'attention sur les modifi-